

The logo for KUHN, featuring the word "KUHN" in white, bold, uppercase letters on a red rectangular background.

Pneumatische Klopfer

Artikel vom **6. April 2021**
Instandsetzung und Reparatur



Aus Alt mach Neu: der pneumatische Klopfer musste in 40 Jahren erst zwei Mal zur Reparatur (Bild: singold).

Die pneumatischen Klopfer der [singold gerätetechnik gmbh](#) aus Schwabmünchen sind als besonders langlebige Produkte konzipiert. Das Unternehmen erhielt in diesem Jahr z. B. den Auftrag, einen seit 1981 im Einsatz befindlichen Klopfer zu reparieren. Der besagte pneumatische Klopfer ist bei der Ulmer Firma [Schwenk Zement](#) seit 40 Jahren im Gebrauch. Im Jahr 2000 wurde der Klopfer erstmals zur Reparatur an den Hersteller gesendet. Erst jetzt, nach wiederum gut 20 Jahren, war eine zweite Reparatur erforderlich.

Anwender schätzen die Zuverlässigkeit und Langlebigkeit der wartungsarmen Klopfer, denn sie bestellen teils seit Jahrzehnten bei dem Unternehmen aus Schwabmünchen.

Pneumatische Klopfer lösen Störungen im Materialfluss, indem sie den Siloauslauf in

Schwingung versetzen. Der pneumatische Klopfer kann immer dann seine Wirkung entfalten, wenn ein Handhammer das Produkt wieder in Fluss bringen könnte. Sie kommen u. a. im Anlagenbau und in der Pharmazie sowie in der Lebensmittel-, Rohstoffverwertungs- und Textilindustrie zum Einsatz. Neben den pneumatischen Klopfern stellt das Unternehmen auch Distanzklopfer, Klappenverschlüsse und weitere Artikel her.

Hersteller aus dieser Kategorie
